

Temps du Carême - 2e Dimanche (A)

Texte de l'Évangile (Mt 17,1-9): Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux (...). Une nuée lumineuse les couvrit de son ombre; et, de la nuée, une voix disait: «Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis tout mon amour; écoutez-le!» (...). Jésus leur donna cet ordre: «Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts».

La Transfiguration n'est pas un changement de Jésus, mais la révélation de sa divinité

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, aux côtés de Jésus transfiguré, apparaissent Moïse et Elie, figures de la Loi et des prophètes. Pierre, en extase, s'exclama: «Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes (...)». Mais nous avons une seule demeure: le Christ; Lui, est la Parole de Dieu, Parole de Dieu dans la Loi, Parole de Dieu dans les Prophètes.

Le Père lui-même proclame: «Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis tout mon amour; écoutez-le!». La Transfiguration n'est pas un changement de Jésus, mais elle est la révélation de sa divinité, l'intime compénétration de son être de Dieu, qui devient pure lumière. Dans son être un avec le Père, Jésus lui-même est Lumière née de la Lumière. En contemplant la divinité du Seigneur, Pierre, Jacques et Jean sont préparés à affronter le scandale de la Croix.

—Jésus: Tu t'es transfiguré sur la montagne, et, autant qu'ils en étaient capables, tes disciples ont contemplé ta Gloire, Christ Dieu afin que lorsqu'ils Te verraient crucifié, ils comprennent que ta passion était volontaire et qu'ils annoncent au monde que Tu es vraiment le rayonnement du Père.